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第２４回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成１８年２月１５日（水）午後１時００分～午後２時４０分 

場 所  第一会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、岡本理事、奥村文学部長、野口理学部長、 

上野生活環境学部長、矢野人間文化研究科長、的場附属図書館長、水上附属学校部長、

出田、森岡、富﨑、磯田、小城、今井、坂本各評議員 

欠席者  池原評議員 

列席者  位田総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、吉田研究協力課長、松田財務課長、

荒生施設企画課長、山本学務課長、岸田学生生活課長、新宮入試課長、岡本図書課長 

 

議事に先立ち、前回記録を確認。 

Ⅰ審議事項 

１． 大学院人間文化研究科規程整備に伴う学則の一部改正について 

   総務・企画課長から、資料１により改正の趣旨及び内容について説明があり、学長から諮ら

れ、審議の結果、原案どおり承認し、役員会へ提案することとした。 

２．国立大学法人奈良女子大学教員の国際交流協定大学への派遣に関する規程の制定等について 

（１）国立大学法人奈良女子大学教員の国際交流協定大学への派遣に関する規程（案）について 

    清水理事から、制定の趣旨及び検討の経緯等について説明の後、国際課長から資料２－１

により規程（案）の内容について説明があり、学長から諮られ、審議の結果、原案どおり承

認し、本日付けで施行することとした。 

（２）中華人民共和国南京大学への教員派遣事業に関する覚書（案）について 

（３）中華人民共和国蘇州大学への教員派遣事業に関する覚書（案）について 

    清水理事から趣旨等について説明の後、国際課長から資料２－２～２－３により各覚書

（案）の内容について説明があり、学長から諮られ、審議の結果、原案どおり承認し、覚書

の交換に向けた手続きを進めることとした。また、手続き過程における微細の文言修正につ

いては学長に一任することを了承した。 

３．平成１８年度計画（案）について 

   学長から、資料３のとおり各部局から提出のあった平成１８年度計画（案）を取りまとめ、 

  役員で検討及び整理作業を進めていること及び今後の審議スケジュールについて説明があった。

また、井上理事から教育に関する事項の基本的な考え方について説明があり、審議の結果、 

引き続き役員等で整理作業を行うとともに、各部局においても計画案の内容を再確認し、追加・

修正事項等を役員まで連絡願うこととした。 
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 ４．自己点検・評価実施要項（案）について 

   清水理事から、資料４により実施要項（案）の内容等について説明があり、学長から諮られ、

審議の結果、原案どおり承認し、本日付けで施行することとした。 

   また、学長から、各部局においてはこの要項を基準として、４月からの実施に向け準備願い

たい旨依頼があった。 

 ５．理学部及び大学院人間文化研究科（博士前期課程）改組計画について 

   理学部長（大学院博士前期課程理学系分科会長）及び生活環境学部長（大学院博士前期課程

生活環境学系分科会長）から、資料５－１～５－２により改組計画（案）について説明があり、

学長から諮られ、審議の結果、これを承認し、役員会に提案することとした。 

 

Ⅱ報告事項 

 １．平成１８年度一般選抜出願状況について 

   井上理事から、先に実施された大学入試センター試験が無事終了したことの報告並びに協力

について謝辞があった後、入試課長から、平成１８年度一般選抜に係る出願状況について資料

６により報告があった。 

 ２．次期学部長等候補者について 

   学長から、任期満了に伴う次期学部長等候補者について次のとおり報告があった。 

     文学部長 奥村悦三 現文学部長（再任）〔任期：18.4.1～19.3.31〕 

     理学部長 池原健二 理学部教授    〔任期：18.4.1～20.3.31〕 

     人間文化研究科長 矢野重信 現人間文化研究科長（再任）〔任期：18.4.1～19.3.31〕 

     附属図書館長 坂本信幸 文学部教授  〔任期：18.4.1～20.3.31〕 

     附属学校部長 水上戴子 現附属学校部長（再任）〔任期：18.4.1～19.3.31〕 

 ３．総人件費改革に伴う中期目標・中期計画の変更手続きについて 

   学長から、総人件費改革に伴う中期目標及び中期計画の変更手続き並びに総人件費改革の実

行計画に関する内容について資料７により説明があり、人件費の削減割合を含む中期目標変更

原案及び中期計画変更案の記載内容については学長に一任することを了承した。 

 ４．人事院勧告に伴う職員給与の平成１８年度の取扱いについて 

   学長から、人事院勧告に対する対応として、平成１８年度については人事院勧告に準拠した

かたちで給与改定を進めることとして所要の手続きを進めたい旨報告があった。 

 ５．第１９回役員会について 

   学長から、１月２７日に開催した第１９回役員会における審議・決定事項等について報告が

あった。 

 ６．その他 

 （１）経営協議会学外委員候補者の推薦について 

    学長から、任期満了となる経営協議会学外委員のうち、再任辞退に伴う後任委員候補者に
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ついて、教育研究評議会の意見を聞いて選考を行いたい旨説明があり、候補適任者の推薦に

ついて依頼があった。 

 （２）安全衛生に関する研修会について 

    岡本理事から、資料により安全衛生に関する研修会について案内があり、周知並びに参加

について依頼があった。 

 （３）アフガニスタン女性教員研修プログラムについて 

    清水理事から、平成１７年度アフガニスタン女性教員研修プログラムが無事終了したこと

の報告があり、協力に対する謝辞があった。 

 

次回教育研究評議会を３月１５日（水）午後１時から開催することとして散会 

以 上 


